

## ファイティングスピリッツ2017開催！

新井副委員長が貨物の現状を語る！

6月3日（土）名古屋カネジュービル第5会議室と長良川にて、東海地方協議会の主催する民主化支援レクリエーションとして「ファイティングスピリッツ2017」を開催しました！

総勢、約35名の参加を迎え3部構成で開催しました。第1部として「労働組合とは？」というテーマで学習会を行いました。そもそも労働組合とは何をするとところなのか？JR連合はどのような経緯を経て成り立ったのか？などを学び、民主化運動をしている理由等について考える時間となりました。また学習会の中で新井副委員長より「貨物鉄産労の現状等についてお話を頂きました！



講師の宮澤事務長と丸山副委員長

講義を聞く参加者 真剣なまなざし！



～御来賓の皆さま～



JR連合 東海地協 榎副議長



JR連合 東海地協 小倉事務局長



JR連合 青年女性委員会 新倉議長



JR連合 青年女性委員会 播磨事務長

第2部では「交流レクリエーション」としてグループ会社の方と交流を深めるため、グループに分かれレクリエーションを開催しました。

第3部として「長良川」にて鵜飼船に乗船し、東海地協に集う仲間と交流を深め、民主化へ向け想いを新たにしました。



東海地協に集う仲間と、県協・単組の枠を越えて新しいつながりが！



船上でも楽しく交流♪

近畿地協からも、ご参加頂きました！



これからも様々な活動を通じ、民主化に向けて取り組んでいきましょう！